

¡Qué lindo es mi país, tu país, nuestro país!



Todo puede ser
mostrado en imágenes,

contar anécdotas,
o en un ensayo de metáforas.



es que lo veas tú mismo...



En automóvil, en bicicleta, simplemente caminando. Es lo mismo. Transitar 20 kilómetros desde El Chaltén a la Laguna del Desierto, el camino es bellísimo.



Siéntese a tomar unos mates y deduzca
el próximo gran bloque de hielo a caer.

Observe un objeto extraño, con una marcada
diferencia de coloración azul turquesa,
azul profundo brillante.



Dejemos de lado a los gobiernos,
a los políticos, a los corruptos.
Ellos no son tu país, tu suelo.



Tu país es "tu" tierra. Mi país es mi lugar en el mundo. Nuestro país es para gozarlo.
Ayudémoslo como sea. Nuestro país está aquí y ahora. Se necesita espíritu para apreciarlo. Implica exigencia.

¡Pero vale la pena!

Amilcar "Kuky" Carena